



Fachschaftsratssitzung vom 20.06.2018

Ergebnisniederschrift

Protokollant_in: Patrick

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 15 stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Der Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzungen am

TOP 5 Fak-Tag

TOP 6 E-Phase

TOP 7 Public Viewing

TOP 8 Bericht aus den Gremien

- KSL
- PA
- Fak-Rat

TOP 9 Planer*innenparty

TOP 10 Sonstiges

- Fotos
- Sommerfest
- Aufbruch Fahrrad
- Lastenrad
- Stille Post
- Vorlesungsfreie Zeit

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine



TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzungen am 06.06. und 13.06. Das Protokoll der Sitzung am 13.06. wird ohne Änderungen angenommen.

Beide Protokolle werden mit einer Enthaltung angenommen.

TOP 5 Fak-Tag

Lukas und Marko hatten ein Gespräch mit dem Dekanat und Dezernat VI:

- Im Rudolf Chaudoire Pavillion ist aus Brandschutzgründen nur das Buffet untergebracht, welches draußen an Bierbänken verspeiset werden soll
- Genehmigung der Stadt steht
- Die zu bestellenden Getränke-Mengen werden aufgrund hoher Anzahl angemeldeter Personen (400) erhöht
- Der 103er wird durch eine vom Dekanat bestellte Reinigungskraft am Samstag Nachmittag gereinigt
- Eine Anmeldung des Raums ist nicht notwendig
- Der 103er muss bis Sonntag Abend wieder bestuhlt und hergerichtet werden
- Es wird empfohlen viele Tupperdosen zum Sammeln der Buffetreste mitzunehmen, da traditionell viel übrig bleibt
- Wenn noch jemand beim Aufbau helfen kann, darf die Person dies gerne tun
- Das Dezernat VI liefert weitere Bierzeltgarnituren und bei schlechtem Wetter Pavillons an
- Melian und Lukas kümmern sich um die Privat-PKW-Anlieferung von Lukas' Musikanlage
- Der Schichtplan im Docs wird aktualisiert und besprochen
- Die Fotobox würde mit Bild-Flatrate 240€ kosten
 - o Abstimmung: 11 ja, 6 Enthaltungen, keine Gegenstimme -> Lukas bestellt sie
 - o Sie soll im GB 3-Foyer aufgebaut werden

TOP 6 E-Phase

- Es muss sich dringend um ein Haus für das Ersti-Wochenende gekümmert werden
- Ersti-Wochenende-Planungsgruppe
 - o Cecilia, Nicole, Sophie, Olli
- E-Phasen-Planungsgruppe
 - o Marius, Olli, Philipp evtl., Till

TOP 7 Public Viewing

- Soll im 516er stattfinden
- Lukas kümmert sich um die Organisation mit Sandra Fortuna



TOP 8 Berichte

KSL

- Bericht fällt mangels Anwesenheit aus.
- Philipp und Moni werden um Bericht bei der nächsten Sitzung gebeten

PA

- Bisherige Idee zur neuen Prüfungskampagne: 3 schriftliche Versuche statt 2 schriftliche Versuche und mündl. Ergänzungsprüfung
- Studienbeirat soll den folgenden Vorschlag einbringen
 - o 3 schriftliche Versuche, 1 mündliche Ergänzungsprüfung und dritten Termin für alle öffnen
 - o Bei Kompromissfindung soll als erstes die Drittterminöffnung aufgegeben
- Leander kümmert sich um das Verfahren

Vorbericht Fak-Rat

- Es wird ein*e neue Dekan*in gesucht

TOP 9 Planer*innenparty

- Es wurde etwa 100€ Verlust gemacht
- Olli wird gebeten, alle Kostenpunkte schriftlich aufzuführen und dem Protokoll anzuhängen.

TOP 10 Sonstiges

- Der Fototermin für die Porträtfotos mit Uwe ist am 04.07. um 14:00 Uhr
- Sommerfest
 - o Die Sommerfestgruppe druckt beim Asta Copy Shop
- Aufbruch Fahrrad
 - o Eine Unterschriften-Sammelstelle wird im Büro eingerichtet und mit Schildern beworben. Patrick kümmert sich darum.
- Lastenfahrrad
 - o Als Fachschaft ist eine Bewerbung auf ein Lastenfahrrad möglich. Lukas besorgt weitere Informationen dazu.
- Die Stille Post wurde aufgehangen
- In der vorlesungsfreien Zeit soll das Büro wie gewohnt Mittwochs von 12-14 Uhr stattfinden

Marko beendet die Sitzung um 15:43 Uhr.